

POLRES

Giat Penanaman Pohon Secara Serentak TNI, Brimob/Polri, Lurah RT/RW, Masyarakat dan Pelajar Kota Bogor

Sjah Nur - KOTABOGOR.POLRES.ID

Aug 23, 2023 - 14:56



BOGOR KOTA - Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso melaksanakan giat penanaman pohon yang di Pimpin Bapak Kapolri serentak di seluruh Indonesia dengan tema Polri Lestirikan Negeri, Penghijauan

Sejak Dini yang dilaksanakan di Kp. Cisapit gang Flamboyan Semplak Bogor Barat Kota Bogor, Rabu 23 Agustus 2023.

"Kita melaksanakan penanaman pohon serentak di wilayah Kampung Sicapit yang merupakan kampung wisata air arum jeram bersama Forkopimda, masyarakat dan pelajar Kota Bogor sebanyak 620 peserta dengan total pohon yang di tanam sebanyak 3.000 batang pohon dengan melakukan penanaman 2.500 pohon di wilayah Bogor Barat dan 500 pohon di bagikan ke 6 Kecamatan Kota Bogor untuk di tanam 1 pohon untuk 1 rumah," ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso (23/8/2023).

"Penanaman pohon serentak ini dinilai sangat baik dan penting karna dapat meningkatkan dan merawat lingkungan hidup di tengah situasi udara yang kurang baik dan situasi kekeringan air," lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

"Selain itu tujuan penanaman di bantaran sungai ini untuk mencegah abrasi dan bisa di gunakan untuk penghijauan serta mendukung kegiatan wisata seperti arum jeram yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat serta menanamkan rasa kepedulian lingkungan hidup sejak dini kepada masyarakat dan pelajar," ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kegiatan ini dihadiri pula oleh Dandim 0606/Kota Bogor, Kapolresta Bogor Kota, Dandempom III/I Bogor, Kepala Kejaksaan Kota Bogor, Ketua DPRD Kota Bogor, Ketua Bhayangkari Cabang Kota Bogor, Kabag SDM Polresta Bogor Kota, Kabag Log Polresta Bogor Kota, Jajaran Kasat Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Barat, Danramil Bogor Barat, Camat Bogor Barat, Ketua BPBD Kota Bogor.

Hadir pula dari unsur TNI Polri dan instansi terkait yaitu Personil Resimen II Pelopor Korp Brimob Polri, Personil Lanud Atang Sandjaya, Personil Bataliyon 315 Bogor, Personil Denpom III/I Bogor, Personil Kodim 0606/Kota Bogor, Personil Polresta Bogor Kota, Personil Satpol PP Kota Bogor, Personil Dishub Kota Bogor, Personil Basarnas Kota Bogor, BPBR, DLH, Park Ranger, Bakoma, Pelajar, Masyarakat, Katua RT/RW Kota Bogor dan Ibu Ibu Bhayangkari Kota Bogor.